

令和3年2月18日

保護者様

クアラルンプール日本人学校

校長 神田 哲

活動制限令（MCO）延長に伴う休校の延長について

平素より本校教育活動に御理解、御協力いただき、誠にありがとうございます。

さて、一昨日、マレーシア政府より活動制限令（MCO）について、3月4日までの延長が発表されました。

つきましては、下記のように休校を延長するとともに、オンライン授業を継続します。

3月5日に向けて学校再開の準備をいたしますが、クアラルンプール及びスランゴール州の感染は拡大しており、また、教育省からはMCO解除後もオンライン授業を継続するよう指示が来ているため、現在のところは学校再開のめどは立っておりません。今後、感染が縮小し、1日も早い学校再開を願っております。

3月1日に中学部卒業証書授与式を予定しております。卒業証書授与式は中学部3年生にとりましては、かけがえのない学校行事です。日本人学校にとって特別な学校行事として実施の可否を教育省へ問い合わせをしております。回答を待って実施方法について連絡いたします。

御理解の上、御協力いただきますようお願いいたします。

記

1 学校再開予定日 3月5日（金）

※学校再開まではオンライン授業を継続する

2 その他

（1）今後のMCOの状況によって、学校再開日変更の可能性がございます。

（2）再開に向けての詳しい学校対応は3月4日前のMCO及び教育省からの発表を受けてお知らせいたします。今後のMCOの情報に御留意ください。

- (3) 3月1日中学部卒業証書授与式の実施方法につきましては、教育省からの回答を待つて連絡いたします。
- (4) 泊を伴う学校行事は以下のように変更します。
- ・ 中学部2年宿泊学習(3月8・9日予定)中止
- ※バーチャル旅行、学校内でできる活動等、SOP内で実施可能な活動を実施する予定です。
- (5) お子様及び保護者の方の感染が認められた場合は、学校へ御連絡ください。居住 condominium 内での感染者発生については学校再開するまでは御連絡をしていただく必要はございません。

御不明な点、御質問がございましたら、学校代表メールへお願いいたします。

jsk12@jsk1.edu.my